
 

令和６年度　 第７７回卒業証書授与式 

　 　 　  
３月１４日（金）、第７７回卒業証書授与式を行い、３年生２８名が思い出と希望を胸に、簾舞中学校を巣立

っていきました。厳粛な雰囲気の中、学校長からは、「あなたも誰かにとって大切な存在で、価値のある人間
なのだということをどうか忘れないでください」と激励の言葉を贈りました。卒業生の答辞では、卒業生代表
の岡島光里さんが、ともに成長してきた仲間と支えてくださった保護者、先生への感謝を伝え、大きな希望
を胸に、力強く歩んでいくという意思を感じさせる答辞となりました。 

１，２年生も、卒業生への感謝の気持ちを歌声と態度で示し、大変立派な姿勢で臨んでいました。 
  どんな時でも前向きに、何事に対しても真剣に尽力する３年生らしい、色とりどりの花が咲き誇った、心温
まる卒業式となりました。 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

　 　 ４月の予定　 ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

学校教育目標 
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　 8 日（火）１学期始業式・着任式　 2 ､ 3 年教科書配付 
  9 日（水）入学式（ 10:00 ～）★学級写真撮影　 １年教科書配付 
 １０日（木）Ａ時間割開始(～ 5/31)　 部活動入部申込開始 生徒会委員決め学活 
 １１日（金）ワーク販売（ 8:１０～ 8:30 ・ 1F木工室)　 １・２年生生活学習相談 
 １４日（月）身体測定（１校時）聴力検査（１年）　 部活動体験入部 
 １５日（火）職員会議　 完全下校　 ３年全国学テ質問紙調査（理科） 
 １６日（水）内科検診（全学年）　 部活動体験入部 
 １７日（木）３年全国学力学習状況調査（国・数・理）　 部活動体験入部　 １・２年生生活学習相談 
 １８日（金）１・２年生生活学習相談 
 ２１日（月）生徒会代表委員会・各委員会・局会 
 ２２日（火）尿検査（１次）１・２年生生活学習相談 
 ２３日（水）公開授業・学年懇親会　 完全下校 
 ２４日（木）生徒会代表委員会 
 ２５日（金）職員会議　 完全下校 
 ２８日（月）生徒総会学級議案審議 
 ２９日（祝）昭和の日 



 
離任教職員の御挨拶 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

　 　 新年度初めの予定　 ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 
 
○始業式・着任式 ４月８日（火）、入学式９日（水）は給食はありません。 
○登校時間は通常通り（８：１０～８：３０）です。新２・３年生とも、新しい学年の下駄箱を使用し、新２年生は
　 ３階、新３年生は２階の教室へ登校してください。 
○新しい教科書を配付します。１０冊程度配布します。大きなバックを用意してください。 
○次の日の入学式準備を行います。下校時間は、一般生徒は１１：１５ごろ、係生徒は１１：４５ごろになりま　
　 す。 
　 ＊新年度を迎え、先輩としての自覚をもち、服装や頭髪を整え、後輩に良いお手本を示し、信頼される存
　 　 在を目指しましょう。上靴を忘れないようにしましょう。 
 
保護者・地域の皆さまへ 
　　令和６年度を通して、保護者の皆さまや地域の方々など、多くの方々に支えられた１年
　間となりました。令和７年度は今年度の課題や反省を踏まえ、よりよい学校づくりができ
　るよう精進してまいります。今後ともご支援よろしくおねがいします。 
 

☆おめでとうございます！！☆ 
 
　 さっぽろ時計台の会創立５０年記念中学生作文の部において、１年１組の佐藤季依さんが見事銅賞を受
賞いたしました。この結果は、さっぽろ時計台の会のホームぺージに掲載され、１０月１６日に表彰式が時計
台創建１４７年式場にて実施される予定です。 
 

　　 川辺　 崇樹　 教諭　 　 　 　 　 ☆本校勤務４年　 　 ☆啓明中へ 
 
　 簾舞中学校で4年間を過ごし、このたび中央区の学校に転勤することとなりました。 
4年前転勤してきたときは、まだコロナ禍の真っ最中でした。授業１つにしても気を配り、マスク着用はもちろ
ん、手指消毒を行い、大変苦労して実験を行ったのを覚えています。 
　 この簾舞中学校はご存じの通り、大変小規模な学校です。しかし多く運動に優れた生徒たちがたくさん在
籍した印象があります。スノーボード、陸上、野球など活躍した生徒をたくさん見てきました。 
　 また地域の皆さん、PTAの皆さんには、体育祭の石拾いや学校祭のデザートの配布など他校にはない活
動で学校行事を支えていただきました。特にリングプル回収ではご家庭での協力もあり生徒会担当として
は、大変助けられました。ありがとうございました。 

　　伊藤　 順　 　 教諭　 　 　 　 　 ☆本校勤務３年　 　 ☆札苗北中へ 
 

簾舞中学校に赴任してから、学ぶ事の多い３年間となりました。高校勤務から中学校勤務になり、校種の
違いに戸惑うことも多かったです。その中で、いろいろな経験をすることで、新しい学びを得ることもでき、大
きく成長することができたと思います。簾舞中学校に勤務をしてよかったと感じたことは、生徒たちの成長す
る瞬間に立ち会えたことです。４月に入学してから、１年間で変わったなと感じることも多く、一番近くで成長
を感じられることに喜びを感じます。その反面、変化していないなと感じることも多いです。それは、まだ成長
する可能性のあるということだと思います。また、簾舞中学校は生徒数が少ないので、全教職員が全生徒に
関わることができ、チーム簾舞として教育に関わっていけることも魅力の一つだと思います。これからも、保
護者の皆様や地域の皆様もチーム簾舞として、ご協力して頂けたら幸いです。３年間どうもありがとうござい
ました。 

　　 新濱　 優　 　 教諭　 　 　 　 　 ☆本校勤務１年　 　 ☆しらかば台小学校ヘ 
 
　 簾舞中学校で１年を過ごし、４月から小学校教諭として勤務することになりました。３月に大学を卒業して
から今日まで、あっという間の１年間でした。不慣れなことも多く、ご迷惑をおかけすることもありましたが、
温かく見守っていただいたことに感謝申し上げます。 

技術家庭科の授業では、調理実習や製作活動を通して、生徒のさまざまな成長を見ることができました。
アレルギー調査や使用する用具の準備等では、保護者のみなさまにもご協力いただき、ありがとうございま
した。担当学年は１年生でしたが、すべての生徒と関わることができ、とても楽しく充実した１年間だったと感
じます。 

遠くからにはなりますが、簾舞中学校のますますのご発展と、みなさまのご多幸をお祈りいたします。この
温かい簾舞中学校で過ごすことができ、大変幸せでした。１年間、お世話になりました。 


